

# Kreuzbund-Gruppe

## Germersheim

Zwischen Speyer im Norden und Kandel im Süden klaffte eine Lücke im südpfälzischen Kreuzbund-Netz.

In Zusammenarbeit mit dem Psycho-Sozialen-Dienst in Speyer und dem Caritas-Verband in Germersheim machten wir uns daran, eine Kreuzbund-Gruppe in der Kreishauptstadt auf die Beine zu stellen.

Ein weiterer Grund war zweifellos der, den Kreuzbund im Landkreis in Bewegung zu halten.

Das Erfahrene, Erlebte, Erarbeitete weitergeben können im Rahmen einer Kreuzbund-Gruppe, das schien gerade in Germersheim - der Garnisons-, Universitäts- und Industriestadt - als sinnvoll.

Seit März 1986 trifft sich nun regelmäßig, im Monat zweimal, ein solider Kreis von alkoholfrei lebenden Leuten in dieser Gruppe, um Erfahrungen auszutauschen.

Den Kreuzbund gibt es nun in den drei wichtigsten Orten im Landkreis (in Germersheim, Kandel und Wörth). Somit ist auf lange Sicht eine solide und flächendeckende Arbeit gewährleistet.

Gruppenleiter: Alois König

Stellvertreter: Ehepaar Knorr